



# ももぐみだより



2024年10月  
尚徳福祉会 馬橋保育園

まだまだ蒸し暑い日もありますが、朝晩は涼しくなり秋の訪れを感じる頃となりました。最近では日中に散歩に行ったり、園庭でじっくり遊んだりできる日も増えてきました。公園では木の実やダンゴ虫、枯れ葉などを見つけて喜ぶ子どもたちの姿が見られます。今月は戸外やお散歩にたくさん出かけて、秋を感じながら楽しみたいと思います。

## 今月のねらい

- ・秋の自然に触れ、身体を十分に動かして遊ぶ。
- ・簡単な身のまわりのことを自分でしようとする。
- ・友だちとの関わりを楽しむ。



## 10月の行事予定

- 8日(火) 乳児計測
- 23日(水) 秋の健診
- 25日(金) 避難訓練

### 『戸外遊び楽しいな♪』

暑さも一段落して水あそびが終わりました。散歩に出かけたり、園庭でじっくり遊んだりできる日も多くなりました。園庭では砂場遊びが人気ですが、タイヤを使ってトンネルにして、幾つも繋げたものをくぐったり、段差からジャンプしたりと体を思いっきり動かす遊びも楽しんでます。また、鉄棒にぶら下がったり、段差の上を歩いてみたりと慎重さが必要な遊びにも挑戦していく姿があり、遅くなってきたなと感じるこの頃です。今後も危険のないように配慮しながら、子どもたちのやってみたい気持ちを大切に過ごしていきたいと思います。

### 『言葉あそび♪』

友だちや保育士との言葉でのやりとりが盛んになってきました！「〇〇ちゃん、いない」「こっちおいでー」「いいよ～」「かして」「おかわりちょうだい」など、普段の生活の中で聞かれる言葉が増えています。月齢の小さいお友だちも「おかたづけしようね」の声かけに頷いて、玩具を棚の中にしまいにきます。保育士の言葉を理解したり、友だちの言葉を真似して言ってみたりする姿も見られるようになりました。これからも、たくさん言葉かけをしてやり取りを楽しんでいきたいと思います。

### 『楽しかったお祭りごっこ』

9月9日に乳児クラスでお祭りごっこを行いました。提灯を飾った多目的室はお楽しみコーナーがありとても賑やかでした。各コーナーでは、紐を引っ張って動物のビニール人形を引いたり、好きなヨーヨーを選んで掴んでみたりして楽しみました。最後にはみんなで「もったいないばあさん」の盆踊りを踊って美味しいフローズンオレンジも食べました。子どもたちはとても喜んでいて楽しいお祭りごっことなりました。

### ◇おしらせ・お願い◇

- ・先月より11時15分から給食を食べています。給食を食べて布団に入るのが11時40分頃からです。日中は戸外に出て体を動かし、“自然にお腹が空く”リズムを作っていきたいと思います。夜はなるべく21時までには布団に入り、朝は7時には起きると一日の生活リズムが付きやすいです。お子様によって個人差があり保護者の方のご都合もあると思いますが、お子様が機嫌よく元気に園で過ごせるようご協力をお願いします。
- ・衣服の着脱や自分で靴を履いてみよう、身の周りのことに興味を持つ姿が見られるようになっていきます。子どもが自分で着脱しやすい衣服やお散歩靴のご用意をお願いします。「自分でやる！」という気持ちを大切にしていきたいと思います。